



Course contre la faim

publié le 18/05/2016

Les élèves de 2ndes du lycée ont participé à la course contre la faim organisée le vendredi 13 mai 2016 dans le cadre de l'Action contre la Faim.

Ce projet, mis en place par les professeurs d'EPS, a pour but de sensibiliser les jeunes au problème de la faim dans le monde et permettre aux élèves de se mobiliser contre ce fléau lors d'une course solidaire.

Ils avaient pour mission de trouver des parrains qui accepteraient de faire un don de x € par tour effectué lors de la course.

Les dons qui ont été récoltés seront reversés à l'association "Action Contre la Faim" pour lutter contre la malnutrition des Haïtiens.

Les lycéens n'étaient pas les seuls à participer à cette action, les élèves des classes de 6ème, 5ème et 4ème du collège Joachim du Bellay ont également participé à cette course.

Pour en savoir plus :

<http://www.lanouvellerepublique.fr/...>

<https://fr-fr.facebook.com/nicolas....>

www.actioncontrelafaim.org

